

*Le nouveau président équatorien
reçoit son homologue colombien
Gustavo Petro*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 novembre, (RHC)- Peu après son investiture, le flambant président équatorien, Daniel Noboa, a reçu jeudi son homologue colombien, Gustavo Petro, le seul chef d'État parmi les invités de marque à la cérémonie.

"Les bonnes relations au sein de l'Amérique latine doivent être maintenues au maximum, indépendamment des idéologies ou des positions politiques", a déclaré Gustavo Petro lors de la réunion bilatérale de jeudi.

A ce sujet, la présidence colombienne a signalé sur son compte officiel de X que "l'intégration latino-américaine, les bonnes relations, l'encouragement du commerce et les questions énergétiques seront des éléments clés avec le pays voisin".

D'autres présidents étaient attendus à l'investiture de Daniel Noboa. Le ministère équatorien des Affaires étrangères avait même annoncé la présence du président bolivien, Luis Arce, mais seul Petro était présent à l'événement officiel, où il est arrivé en retard.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340315-le-nouveau-president-equatorien-recoit-son-homologue-colombien-gustavo-petro>



Radio Habana Cuba